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VOSOTROS TIENES EL PODER Y LO HAS TENIDO SIEMPRE Y LO TIENES, CON ESE PODER HAS
DICHO NO Y CON ESE MISMO PODER HAS DICHO SÍ, CON ESE PODER HAS CAMINADO DONDE

HAS QUERIDO, HAS HECHO LO QUE HAS QUERIDO CON TU PODER.

[20150906] Hermanos míos, mi paz esté con vosotros, mi amor reine en vuestros corazones, mi
sabiduría reine en tu corazón. Porque a vosotros os hablo, a vosotros que estás en este cuerpo,
vosotros que estás aquí, con vosotros vengo a hablar, vengo a hablarles de la vida, de vuestro
mundo, del que vosotros habéis creado. Porque cada uno de vosotros es absoluto y cada uno de
vosotros ha hecho un mundo, un mundo donde viven. Pero os quiero decirles, hoy deseo que
reconozcan vosotros qué un mundo han hecho para vivir, qué es lo que están haciendo en este
mundo, en esta tierra, en estos momentos. Pues a vosotros os vengo, porque tienes que estar
interesado por conocerte a ti mismo, porque la vida que eres vosotros mismos, tienes que llegar,
tienes que comprender que eres el SER ABSOLUTO, el SER CREADOR de tu vida, de tu mundo y
que de eso estás viviendo hoy.

Porque, de cierto hoy les digo, hermanos, nada hay ajenamente que les castigue, solo dense cuenta.
Porque todos tus sufrimientos, lo que has pasado en esta vida, todo ha sido tuyo y es tuyo, son las
cosechas de tu vida, son ya las cosechas las que vosotros disfrutas, comes. Pero ay de vosotros que
no has hecho buena siembra, ay de vosotros que no has sembrado la semilla del amor y has
sembrado la semilla del desamor y eso está viviendo. Porque no hay nadie, nada afuera que te de
nada, todo son vosotros los que así siembran y cosechan. Es así en vuestras vidas, hermanos, y es
momento de que vosotros pongas en práctica tus propios conocimientos que Yo os les he dado.
Porque estás en este punto, en esta Escuela, estas en la vida, estás en la tierra y ves todas las cosas
como son, pues muchas de ellas tendrás que transformarlas; porque nada se transforma solo, nada,
todo lo haces vosotros mismos, de acuerdo a lo que vos quieras así se transforma tu panorama.

Pero ten cuidado dónde quieres andar, qué quieres caminar, porque sabes que de lo que siembras
cosechas, solo dense cuenta para que vosotros seas el camino de mi Padre que vosotros sigues; y el
camino de mi Padre es amor, es perdón, es opulencia divina, es riqueza, es perfección, es bonanza,
es superación y es encontrarte a ti mismo como el pleno SER. Pues esta es la hora para ti, este es tu
momento tuyo de poder transformar todas las cosas que haya que transformar. Pues mano a la
obra, no se venzan, sabes que Yo estoy contigo, sabes que Yo estoy con vosotros, sabes que Yo soy
tu delantero y que estando conmigo nada os pasa y nada os pasará. Vosotros tienes que entenderte
a ti mismo para que seas como Yo, y no tienes que estar desunidos para que sepas que estás
conmigo, en cuanto vosotros te desunas, aunque lo digas, no estás conmigo. Porque Yo no soy
separación, soy unidad. Y si vosotros se separan y estás separado contigo mismos, todo estará
separado contigo.

Entonces, sean buenos comprendedores, sean buenos analistas, sean buenos para que así andes en la
Ley de mi Padre y observes la vida, observes los destinos. Los destinos de vosotros no se los da
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nadie, vosotros tienes un destino que vos mismo has hecho, porque tú eres Dios de ti mismo y tú
marcas la hora y tú marcas el camino y tú te abres brecha y lo caminas. Porque ya vosotros no
piensas como los demás, ¿verdad? Vosotros ves que vuestros hermanos piensan que hay un Dios
castigador y un Jesús juzgador. Y Yo os te digo que no, no hay un Padre castigador, no hay un Cristo
castigador. Yo te enseñe que todo lo que haces vuelve a ti, todo lo que dices vuelve a ti, todo lo que
practicas y lo haces vuelve a ti. Así como un bumerán, que es tirado hacia afuera y regresa al que lo
lanzó. Todas las cosas son así en tu vida, todas. Pues entonces es de ti, es de ti hoy y es del que
piense en una redención, es cambiar todas las cosas donde vive, es ser diferente en el amor mío, en
el amor de mi Padre. Lo que os quiero decir, es que si vosotros vivías en guerras hoy solo seas paz, si
vivías en pobreza hoy solo seas abundancia, si vivías enfermo hoy seas perfección, si vivías en
venganza hoy seas la paz. Hermanos míos, y estos son los cambios que tú tienes que dar en este
momento y en esta vida. Porque vosotros han sido los protagonistas de la vida de vosotros. Esto les
digo a vosotros para que reafirmes tu fe, reafirmes tu voluntad, reafirmes que la vida no está afuera,
sino que eres tú mismo, tú la vida tú haces cosas y las cosas vuelven a ti y están contigo para ser
transformadas, entonces transfórmalas pues.

Hermanos míos, cuando estuve con vosotros sobre la tierra en un cuerpo, toda mi enseñanza que
has oído que dejé y que no es ni una segunda parte, que éstas enseñanzas, todas estas se las apropió
el Astuto, y Yo le llamo Astuto a los que gobiernan en la tierra. ¿Os me entendéis, verdad? Las
tomaron para manipularles, para sobrellevarles, para sostenerles en un punto raquítico donde
vosotros no pudieras pensar, ni tienes que pensar, dicen. No te tienes que salirte de allí y os ponen
un mandamiento de Dios y lo ejecutan y dicen, porque así lo quiere Dios, así lo quiso que haya todo
esto y así esta. Mis bien amados, pero a vosotros les he dicho, vosotros Dioses sois. Y
verdaderamente eso ERES, no tenéis a quien amar, no tienes a quien amar ya más en la tierra, ámate
a ti mismo, pero ámate a ti mismo y conócete que eres el Creador tuyo, de tus cosas y que tú
pagarás por tus cosas y así todos pagaran por las suyas.

Pero no le rindas a nadie, solo a ti mismo, tú sabrás todos los sufrimientos o toda la felicidad que
vosotros pasan. Por eso les digo y les he dicho hoy y siempre y les diré para siempre, el cambio, la
transformación, hazlo en ti. Porque con las formas con las que has vivido siempre no puedes llegar a
Mí; quiero decirles, las formas es el odio, la venganza, la ira, las enfermedades, tus celos, las
ambiciones; el ver afuera nunca sabrás de ti. Eso, estando allí, no puedes estar conmigo, porque Yo
Soy libertad, Yo Soy opulencia, Yo Soy la perfección, Yo Soy la luz. Y vosotros no estás, pero Yo
estoy contigo, hermanos, y no he dejado de luchar, no, y no dejaré porque no existe el dolor, la
angustia, la enfermedad. No existe nada de lo que vosotros posees, Yo no tengo aquello y Yo no
tengo cuerpo, Yo Soy un SER, un SER DIVINO, el SER DE LUZ, el que siempre ha venido en cada
tiempo. Porque vosotros no son de hoy, sépanlo bien vosotros que me escuchas, no eres de hoy. El
que cree que es de hoy no entiende de la vida, ni entenderá nada de la vida, es necesario creerse el
eterno para que vosotros entiendas todo lo que os he dicho.

A vosotros les hago este llamado y les digo: ¿Qué esperan? ¿A quién esperan? ¿Por qué te veo
estacionado? ¿Por qué solo estacionado estás? ¿Por qué amas más a lo efímero, a lo que no existe en
la Ley? Y no quieres mi luz. Sí, pueblo mío, porque vosotros amas a la envidia, al desamor, a la
lujuria, al desconocimiento, a la separación, a las enfermedades. Vosotros estás más allá que aquí
conmigo. Pero aquí estoy, aquí estoy para que vosotros se rediman, solo redímanse y dejen a tus
hermanos donde están, ellos saben de sí mismos, no los juzguéis, no les desees malas cosas, al
contrario sé tú la luz para que ellos vean la luz. Y todo el que no crea en espíritu está muerto,
porque no sabe que todos son SERES, con diferencia de que vosotros estás encarnado y muchos de
tus parientes, de tus amigos y de todos ya se han marchado, ya han dejado un cuerpo. Pero eso no
quiere decir que se fue a otro cielo, se fue a otro lugar, a otro cielo fuera de la tierra, si todos están
aquí, solamente que todos viviendo su vida. Bien os dije: “Donde está tu tesoro, ahí está tu
corazón”. Bien lo dije porque allí están. Y entonces, no habrá nada que les despierte, que venga y
que les despierte, no, es que tienen que fluir dentro de su corazón y ser el nuevo SER.
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Amados hermanos, pues en verdad os digo, tienes que sacar de tu alma el querer reconocerte a ti
mismo, porque no hay salvación si el hombre no cambia, si vosotros no cambias en tu corazón no
hay cambio, ni hay mansiones nuevas para ti, sí. El mal también tiene sus mansiones, hermanos míos,
y tiene donde llevarles, el mal, quiero decir, lo que brota de tu alma malamente ese sabe que hay
otra cosa para él. Hermanos amantísimos, Yo vengo a ilustrarte, porque es necesario que en este
tiempo vosotros, el hombre, prosiga mi camino, porque aquí predomina en tu tierra el mal,
predomina en tu tierra el cinismo y la astucia. Porque un astuto os les mantiene así como están,
porque él tiene un propósito y un fin de ser Rey, de ser un Rey. Solo te pido comprenderte y si
logras comprenderte, me has de comprender a Mí; y si logras observarte, me has de observar a Mí a
través de ti. De esta manera vosotros vas a demostrarte a ti mismo tu calidad de SER, tu calidad SER
que tiene al Padre en su corazón, no por fuera. Aquí afuera está lo que vosotros han hecho de
tiempo en tiempo, porque les estoy diciendo muchas veces que vosotros no sos nuevo, vosotros
tenéis muchos tiempos, vosotros eres eterno y son los autores en cada tiempo. Por eso esta vida así,
por eso este mundo está así como lo ves, pero este mundo está porque vosotros lo has hecho así, si
este mundo reacciona a tu SER, a tú como SER, así reacciona, hermanos, y eso os te lo vuelve a dar
porque tú eres el dueño.

Y entonces, solo te digo, reconócete, tienes que sentir que vosotros eres un SER encarnado y debes
de estar seguro de que las cosas tienen vida porque vosotros le diste vida, están desbordadas las
cosas porque vosotros las desbordaste. Pues Yo vengo contigo y estoy contigo, por esta mente estoy
contigo, por esta conciencia, pero mi gran deseo será y es que vosotros también me veas y hagamos
totalmente fiesta en el corazón. Fijaos bien vosotros, porque ya os he dicho, nada, nadie salva, solo
eres tú, solo tú puedes hacer todo como lo has hecho, pero hoy te mando a tener la conciencia
abierta. En verdad cambien, es que no hay más reino, ni más salvación, cambien, pero cambien de
verdad, de corazón, no como siempre lo hacías y lo has hecho. Hoy, hoy vosotros tienes la
oportunidad y la claridad, la sabiduría para cambiar y empezar a cambiar al mundo, sí, mis bien
amados. Porque este mundo, esta Humanidad solo se engañan, también vosotros os te has olvidado
y te has engañado contigo, vosotros te has engañado porque has pensado que estás conmigo, y no,
en mi reino no están. Solo dense cuenta, estar conmigo, muchas veces te lo he repetido, te he dicho
que estar conmigo es hacer las cosas divinas.

Porque en tu tierra todo falta, falta porque vosotros no lo habéis hecho, por eso no aparece. Y todas
las cosas que hagas con duda, éstas estarán pero sin dirección. Ustedes que están aquí conmigo en
este momento, ya no sean como antes, hoy tienes que practicar lo que Yo os te he venido a decir, lo
que os he explicado en cada momento. Porque vosotros no lo sabes, no quieres, pero háganlo, es
muy necesario para vosotros que empieces hacer. Porque os te digo, no hay más felicidad que el
hacer, sí, mis bien amados; y aquí estas puesto, porque todavía estás aquí en este mundo tierra y eres
tú quien puede sacar a toda la Humanidad donde se encuentra, porque Yo en ti estoy, en tu corazón
Yo estoy, nada más que vosotros no os has abierto las puertas para salir y entrar y hacer las buenas
cosas. He aquí, hermanos míos, ya es tiempo que vosotros te pongas en práctica, te pongas en
acción, porque no tenéis el tiempo para que estemos juntos, ni hagamos las cosas juntos. A vosotros
les tienen absorbidos vuestras mismas cosas, eso les hace que no sepas de ti mismo. Pero aquí estoy
Yo, hermanos, aquí estoy como siempre, mis bien amados, porque siempre Soy en el principio y Soy
en el final, Yo Soy en el fin y Soy en la final.

Pues he aquí, únanse conmigo, pero de verdad, hermanos míos, no como siempre están, porque esa
no es la unión verdadera, la unión verdadera en amor es servir y dar y hacer, es hasta que logres
saber que Dios no está en los cielos, allí donde voltea a ver toda la Humanidad, que no está en los
cielos, ni está debajo de la tierra, solo está aquí en vuestro corazón, ahí lo vas a sacar hacia afuera y
vas a demostrarle  a todas las cosas que están por vosotros que Dios vive en el corazón, en el alma.
Y si vos crees que Yo Soy el Guía Divino, pues entonces déjate guiar, déjame que Yo te lleve, te
indique todas las cosas que tienes que hacer y hay que hacerlas, hay que hacerlas porque se necesita.
Ciertamente a Mí no me volverán a ver en un cuerpo, pero estaré, como estoy hoy, estaré en tu
mente, en tu alma, ahí estaré y estoy, si vosotros me admites que esté, estoy. Pero eso será
conocido, ¿pero sabes por qué, mis bien amados? Porque, en verdad, harás las cosas como Yo las he
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hecho y las haremos como se debe hacer. Y de esta forma estarás vosotros siendo mis Discípulos de
hoy, hoy quiero Discípulos para esta tierra, procuren que vosotros seas. Yo os he dicho, el que esté
conmigo nada os pasará a él, verá caer diez a su izquierda y diez a su derecha y él estará, él
permanecerá. Y os he dicho que hay enfermedades, muchas enfermedades, pero al que esté conmigo
no le acontecerá nada.

Pero no es la palabra la que te hace estar conmigo, sépanlo vosotros, son las obras. A vosotros les
mando salir de todas las formas donde estáis; porque vosotros vives estacionado en una forma,
formas que no son mías, formas que son tuyas del lado negativo de tu vida. Sí, mis bien amados,
vosotros vives más en la prepotencia, en el desamor, en la lujuria, en la mentira, en las violaciones,
en el pecado. Todo eso es el pecado y vosotros vives más allí que acá, que conmigo mismo, porque
Yo Soy perdón, Yo Soy luz, Yo Soy perfección, Yo Soy la opulencia divina, Yo Soy todo lo contrario
a vuestras vidas, a como vosotros vives. Dejadme decirles que Yo estoy contigo y estoy con
vosotros, por eso hablo esto contigo para que sepas que estoy contigo. Si Yo les conozco a todos,
mis bien amados, Yo les conozco a todos, les conozco desde el momento hasta el final, conozco
todos vuestros recorridos que has hecho sobre la tierra. Y vosotros no se dan cuenta de sí mismos,
pero Yo estoy contigo y he estado contigo, si Yo te he venido siguiendo, he venido siguiendo tus
pasos, porque Soy el Despertar de las Conciencias, Soy quien ha elegido estar contigo en todos los
tiempos y defenderte de todo lo negativo; quiero decirles, no veas lo negativo afuera, velo por
dentro de ti.

Porque vosotros tienes el poder y lo has tenido siempre y lo tienes, con ese poder has dicho NO y
con ese mismo poder has dicho SÍ, con ese poder has caminado donde has querido, has hecho lo
que has querido con tu poder. Solo dense cuenta que lo has ejercido en el lado negativo de vuestra
vida, lo has ejercido en el lado contrario a una vida real, a una vida sublime, hermosa. Hoy
procuren ser nuevos, procuren rectificar vuestros caminos, procuren desandar los caminos que has
andado, los caminos oscuros que has andado y vivan en mi camino; en mi camino, mi camino es
eterno, mi camino es luz, mi camino es vida. Pues todo aquél que esté dispuesto a cambiar su vida, a
transformarla, a rectificar los caminos, estará conmigo desde este momento y no sufrirá jamás de
nada, de nada. Si porque vosotros no lo crees, por eso no se manifiesta con vosotros, si lo creyeres
la manifestación se hiciere en este instante, en este momento contigo. Porque vosotros estás en el
lado contrario, aparece lo que vos piensas y crees. Vosotros crees que estás enfermo y aparece una
enfermedad, vosotros crees que no puedes y aparece la impotencia, aparece nada en tu camino,
vosotros dices, hablas de la pobreza que estás pobre y eso aparece por toda la vida que tú lo piensas
y pobre estás. Pero estos son engaños de tu mente, son engaños, porque vos eres rico, eres
opulento, eres el poder para cambiar las cosas, pero el lado negativo tuyo allá has querido estar y te
ha hecho añicos, te ha hecho nada, vosotros estás así.

Pero Yo os en todos los tiempos vengo a levantarles, vengo a darles el conocimiento puro de
vosotros mimos para que ya no sufran más. Porque vosotros has sido sufrimiento tras sufrimiento
sobre esta Madre Tierra, pero no es nadie que se los ha dado, solo has sido tú mismo en cada
tiempo. Y vosotros has dejado las cosas como están y las vives en el momento que las tienes que
vivir. En verdad os les digo a vosotros, no existe un Dios castigador, no, existe un Dios libertador, un
Dios amor; pero ese Dios no está en los cielos del que vosotros piensas y volteas a ver hacia arriba,
ese no es el cielo, sino el cielo de mi Padre es su sabiduría, su luz, su entendimiento, su comprensión,
su paz, es todo lo que Él es, son las dimensiones de Él mismo y Él no está afuera, Él está dentro de ti,
ahí está queriendo demostrarse, queriendo mostrarse ante ti, ante las cosas para poder servirles a
vosotros.

A vosotros les digo, prepárense pues, prepárense, sean obedientes, sean humildes, porque vosotros
careces de humildad, porque eres prepotente, porque vives dentro de ese mundo y la prepotencia es
lo que separa de la humildad, sí, y es el lado contrario de la humildad y es la prepotencia a la que le
podrías llamar Satán, ese es Satán. Pues para que vosotros veas que Satán no está afuera, no viene de
afuera, sino sale de tu corazón, está en ti mismo. ¿Cuándo comprenderás más, hermanos míos?
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¿Cuándo os se darán cuenta que de vosotros es que nace todo? Y entre menos lo comprendas,
menos te comprendes a ti mismo; entre menos comprendas esta verdad te haces la nada.

Sean como mis Discípulos de hace dos mil y mas años que estuvieron conmigo, estos mis Discípulos
también no eran nuevos, estos mis Discípulos ya venían de otros tiempos, venían estudiándose a sí
mismos, comprendiendo, queriendo entender de qué se trataba vivir sobre la tierra, aquí en este
mundo. ¿Será que era como ellos sabían que era? ¿Será que era como ellos estaban acostumbrados a
vivir, acostumbrados a perseguir algo, a alguien que no existía? Ellos se lanzaron, a mi llegada ellos
me esperaban, me esperaban unos cuantos, porque esos cuantos son los que ya venían sabiendo, ya
venían husmeando otra vida diferente que no es la que el hombre os había enseñado, ni os enseña.
Ellos ya sabían que había otra especie de vida, pero que no sabían qué era, no sabían dónde estaba.
Y a mi llegada Yo pude presentarles este mundo divino, el mundo que ellos buscaban y se lanzaron
con más fuerza y buscaron constatar por sí mismos esta Vida Real, sí. Porque a mis Discípulos en ese
tiempo si disfrutaron mi estancia con ellos, porque era el tiempo, porque como estaba Yo, como Yo
había hecho un cuerpo para encarnar y poder enseñarles la nueva vida. Pues entonces estaba Yo en
cuerpo y me perseguían y pude hacerles ver muchas cosas a mis perseguidores, porque en un
momento sabían que estaba Yo en una ciudad y en un momento ya no estaba Yo, estaba Yo en otra
ciudad y nunca podían aprenderme. Fue entonces cuando también les enseño a ellos el poder, ese
poder indescriptible, ese poder que el hombre no puede comprobar y Yo se los hice ver a mis
Discípulos, porque ellos tenían que hacer como Yo, porque era la muestra de ser como Yo y estar
conmigo. Y así también les digo a vosotros, mis bien amados. Porque estando con ellos, conviviendo
con ellos, pues estuve en diferentes lugares, en diferentes pueblos en donde había qué hacer. Y entre
ellos, era mi enseñanza para ellos, era Yo el ejemplo total, porque sabes cómo fui lavado de mis
pies, porque fue una demostración de obediencia, de sumisión, de humildad de aquél que me lavó
los pies y de aquél que Yo le lavé los pies.

Viste y has oído que Yo convertí el agua en vino, pero no sabes qué clase de vino. Hoy en día no
conocen el sabor tan perfecto, tan sublime, que no era el vino que vosotros conoces aquí que
embriaga, eso no era. Era una bebida exquisita, muy exquisita de un sabor incomparable, sí, mis bien
amados. Vosotros sabes que os volví la vista al ciego de nacimiento, vosotros sabes que hice andar a
Pedro en el mar, sobre las aguas, vosotros sabes que os di de comer a más de dos mil gentes con un
solo pan y con un solo pez, vosotros sabes todas las cosas que Yo pude hacer en ese tiempo. Pero
todo ese tiempo fue tiempos de ejemplos para vosotros, fue tiempos de decirles, en ejemplos, que
vosotros eso y más podrías hacer cuando estuvieras conmigo, cuando tuvieras la fe, la fe pura en tu
corazón. Y vosotros hoy tampoco lo haces, y habéis dicho estoy con mi Cristo, estoy con Jesús.
Ahora pregúntate ¿Y lo estoy? Sabes qué es esto lo que tenéis que hacer y que esto es lo que tienes
que hacer, porque la Humanidad no conoce, no sabe, esto es un misterio para la Humanidad que
ellos mismos lo han guardado, también vosotros. Hermanos bien amados, también vosotros así lo
habéis hecho, pero Yo os te digo que esta es tu hora, este es tu momento de comenzar a hacer todas
las cosas en el nombre del Padre, del Hijo y del Espíritu Santo tienes que hacerlo. Porque alguien
tiene que surgir para poder enderezar los caminos del hombre y Yo en vosotros, si así lo desean, si
así lo desean Yo en vosotros puedo hacer muchas cosas, todas las cosas.

Pero cuídense, mis bien amados, cuídense muy bien y sepan, sean conscientes cómo viven, cómo
están, qué hacen, porque eso es lo que habla sin la boca, eso es lo que habla el corazón, cuídense
hermanos, y sean de verdad nuevos, honorables, sean, para que vosotros seas los de este tiempo
conmigo y para el mundo; porque este mundo perdido se encuentra, este mundo, esta entidad no
sabe dónde ir, no sabe a quién seguir y siguen. Y Yo os les digo a vosotros, no hay nadie a quien
seguir, porque son vosotros los absolutos, porque eres vosotros el poder, eres vosotros el SER
ÚNICO sobre este cuerpo. Dispónganse, pues, a hacer, mis bien amados, dispónganse porque
vosotros en verdad ya eres uno de los escogidos para demostrar mi camino, demostrar, darle paso a
lo que Yo os dije: “No solo de pan vive el Hombre”. Háganlo, mis bien amados, háganlo vosotros.
A vosotros les digo que toda la vida han sido más cuerpo que SER, vosotros te has creído más
cuerpo que SER. Ahora revierte tus papeles, ahora debes de decir allá en tu alma: “SOY MÁS ALMA,
MÁS SER QUE CUERPO, QUE MUNDANIDAD”. Y comienza a cambiarlo todo, porque vosotros
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tienes que convertirte aún, también al mismo tiempo, en alquimistas, alquimistas son los que
transforman el metal, el metal lo puede hacer piedra y la piedra la convierte en metal, y nada es
difícil para ellos. Así sean vosotros hoy, la prepotencia conviértela en amor, en igualdad, conviértela
en humildad y desaparecerá aquello.

Vosotros eres perfecto, vosotros son perfectos y vosotros han hecho todo y se han engañado porque
has hecho la imperfección, has hecho y has dicho estoy enfermo, no tengo dinero, no hay, ya se
acabó la tierra y vosotros se creen lo peor, pero eso es porque así vosotros lo han decretado con su
corazón. Ahora esa es tu tarea de revertir todo aquello a este presente momento y de servirle a mi
Pueblo, que es tu Pueblo también, servirles porque ellos no conocen, no saben. Y Yo a vosotros les
digo, ¿dónde es que vosotros vas hacer? ¿Acaso es como te dicen tus hermanos que tendrás que ser
levantado e irte al infierno y pagar desde allá? Pues tampoco sería paga, ¿no es aquí donde has
convertido todo en el mal, mis bien amados? ¿No es aquí, pues, donde vosotros lo has convertido
todo? Al amor lo has vuelto desamor, a la perfección la has hecho imperfección, a la paz la has
hecho bullicio. ¿No es aquí que lo has hecho? ¿No es aquí donde has ensuciado el estrado del Padre?
¿No es aquí donde está todo corrompido? ¿No es aquí donde existen vosotros los corruptos? Pues,
¿en dónde vas a pagar, si no es aquí? ¿No es aquí donde tienes que convertir todo esto en paz? ¿No
es aquí donde tienes que convertir que el mar no siga saliendo ya de su lecho? ¿No es aquí donde
vosotros tienes que demostrar que no haya huracanes, que no haya temblores, que no haya
matanzas, que no haya corrupción? ¿No es aquí pues? Aquí está todo, si aquí lo has hecho todo,
hermanos.

Pues todo eso es lo que a vosotros les incumbe, es lo que vosotros tienes que realizar y tienes que
dejar muy bien limpio a este universo. Porque este universo no está sucio por sí mismo, este universo
es tu casa y tú la has manchado totalmente y la has ensuciado. ¿No ves que por eso tus siembras no
dan sus frutos? ¿No ves que las aguas se convierten en negras? ¿No ves que los peces mueren? ¿No
ves que todo se está acabando? Y mi amada Humanidad piensa que el castigo es de un Dios. Es
castigo de vosotros Dioses, vosotros Dioses has hecho toda esta destrucción y está, mis bien amados.
He aquí, pues, vosotros son Dioses y vosotros Dioses haces todo para ti, y todo lo que vives eso es
lo que has hecho.

Por este instrumento esta es mi palabra, esta es mi enseñanza, este es mi recordatorio a vosotros
conciencias que vives dormidos y vengo a despertarles, mis bien amados. Y ya lo saben, no hay
salvador afuera, tú mismo eres el salvador de ti mismo, tú mismo eres el salvador y te estás salvando
o te estás hundiendo en la negrura de la vida, pero eso eres tú mismo. Ya no me esperes, porque Yo
estoy contigo siempre, si nunca me he ido. ¿A dónde habría Yo de irme? Si Yo Soy el destinado, el
indicado para esta tierra, Yo estoy para salvarles, para sacarles. ¿Vosotros crees que me he ido Yo
estando vosotros aquí perdidos? Si Yo he estado contigo, Yo les conozco, si Yo les conozco,
hermanos. Vosotros has vivido tantas veces y muchas veces te has portado como rocas, así como le
decía Yo a mi amado Pedro, así también les digo a vosotros, muchas veces te hablé y te escondiste
de Mí, te busqué y te escondiste de Mí, porque estabas con tu obra y tu obra son tus engaños, tus
propios engaños y estabas allí y no me hacías obediencia. Pero hoy sigo contigo en estos fines de
este tiempo, para ver si vosotros en esta vida puedes regenerarte y puedes ser mejor, para que en la
otra vida, en esa otra vez que sea, vengas hacer un Maestro de Maestros para ese tiempo, por eso
estoy contigo.

Porque Yo os les digo que este mundo, todo lo que has hecho, todo lo que has hecho aquí en tu
tierra, todo como está tu tierra, como lo has hecho, esto tendrá su fin, esto se acabará, todo esto
tendrá su fin. Pero vosotros seguirás viviendo porque eres eterno y en otra vida volverás como te
fuiste y serás el mismo en caso de que hoy no admitas que vosotros eres un SER TRASCENDENTAL,
un SER EVOLUTIVO, un SER MODIFICANDO TODAS LAS COSAS. Si te vas así, si te apartas de tu
cuerpo así, entonces no dudes que vosotros seguirás en esa evolución constante cambiando todas las
cosas. Pero si en caso te fueres con esa conciencia donde tú estás con prepotencias, con odio, con
desamor, con egoísmo, con envidia, no dudes que así seguirás y más cosas negativas estarán contigo
en tu vida.
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Yo les bendigo a todos y os les deseo hermoso día, les deseo hermosa comprensión de sí mismos, les
deseo que no pares, no pares de entender, de entenderte a ti mismo. Porque Yo no quiero que
entiendas cosas allá afuera, porque es como lo que siempre hablas, hablas del amor pero no eres
amor, hablas de la paz pero no eres la paz, hablas de la felicidad pero no eres la felicidad, hablas de
la perfección pero no eres la perfección. Eso de nada sirve. Sirve que seas tú, que tú seas aquello
verdadero, es lo que tiene validez. No es lo que pregonas sin ser.

Amados hermanos, os hasta aquí Yo os dejo este relato, síganlo estudiando y síganse estudiando
para que vosotros puedas depurar, puedas ser como el oro en el crisol, que es llevado al crisol y es
purificado y es realizado como el hombre quiere que sea. Así también que seas tú, mis bien amados,
pasado por el crisol y purificados y convertido en lo que vos comprendes, seas. Esta es mi paz, este
es mi amor y este es el llamado de conciencia que Yo hago a vosotros. Benditos sean pues y para
siempre, hermanos.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

************************************

Blasfemará todo aquel que altere la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro
de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que quite o ponga una sola palabra desacorde con Mi instrucción de
múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte
GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su
contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando,
como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados
todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que
les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.
Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta
enseñanza-recordatorio.


